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貴重な意見ありがとうございます。貴重な意見ありがとうございます。

◆表紙、議長念頭によせて　について（１～２ページ）
　・地域に根付く伝統のものをこれからも残していってもらいたいと思いました。自分も伝えていきたい
　　と思いました。
　・手作りで皆さんが一生懸命作っていること、素晴らしいと思いました。
　・藁をなって縄を作る様子を久しぶりに写真で見ました。素敵なしめ飾りができるんですね。
　・議長年頭によせての中で、「議員自ら独自の政策立案や政策提言を行い」に期待します。
　・私も藁細工参加した事あるのですが物凄く貴重な体験だし､この先もこの様な伝承を続けて欲しいです。
　・昨年度の災害、町制70周年記念行事いろいろあった1年が集約されており素晴らしいと思います。
　・地域本来の正月らしさがあって良いと思う。表情がもう少し見られればもっと良いかな。

◆一般質問について（７～13ページ）
　・日本一のおいしい給食事業を継続していただきたいです。
　　舟形町が目指す保・小・中一貫教育を実現して、より子育てのしやすく子供が増えるように頑張って
　　ください。
　・議員さん、話が充実していると感じました。
　・舟形中学校の移転年度には関心を持ちました。今後の予定や途中経過も町民に広報で知らせてほしい
　　です。
　・少子高齢化が進んでいる現在、空き家も増え、農業を続ける人も減りこれからもっと悪化する疑念あ
　　る中、国会議員さんよりも町の議員さんの方が一生懸命なってくれている事に感謝です。
　・各議員からの質問内容はこれからの舟形町にとって重要な課題であり、しっかりと考えてもらいたい
　　と思います。
　・全てが舟形町発展のためとても重要質問事項だと思います。現行政策の見直しも含め、行政と一緒に
　　しっかりと取り組んで欲しい。

貴重な意見ありがとうございます。貴重な意見ありがとうございます。◆中学生議会傍聴、議会報告会、議会活動について（14～17ページ、20～21ページ）
　・中学生はなかなか議会のイメージが思い浮かばないと思うので､こういった機会を残していってください。
　・中学生が議会に参加することは良いことだと思いました。
Q1.中学生の議会傍聴について、とても良い経験だと思います。継続することで町のことに対する関心が
　　深まると思います。将来議員になりたいと思う人がいたら良いですね。
　・議会報告会について、写真を見る限りでは参加者が少なく残念に思います。
　・中学生が議会傍聴出来る機会はなかなか無いと思うので、興味を持って貰える良いキッカケになると
　　良い。
　・子ども達に町政を知ってもらう事は未来にむけ良い事だと思い､関心を持ってもらう良い機会で継続
　　してもらいたいです｡町制70周年記念の時も子ども達の素晴らしい未来予想図も活かして頂きたいです。
　・中学生の傍聴は未来の舟形町に大きな財産となって戻ってくる一つのきっかけになると思うので大変
　　良いと思った。

◆えがったなぁ、町民の声、編集後記について（22ページについて）
　・写真に写る赤ちゃんを見ると、舟形町の未来は明るいなと感じられます。
　・子供たちの写真がとても良い。これからも続けてほしい。
　・赤ちゃん、子供の写真はいつ見ても癒されます。
　・町民の声にもあるように、インドアの子が増える中、体力低下の子供達も増えると思う。
　　スポーツをさせたくても送迎が厳しいという親御さんもいると思うので、改善出来たらなぁと思う。
　・町に対する要望改善点が毎回書かれているところを大事にして欲しいと思います。
　　結構私達町民が素直に思っている事が記入されており是非実現希望です。
　・若い世代の望むこと、しっかり聞いて対応してほしいです。

◆議会・町に対する意見等、その他
　・自然を残しつつ、産業を発展させてほしい。
　・町道除雪で、普段の半分くらいの道幅の所がある。大変なのはわかりますがもう少し幅広く除雪をお
　　願いしたい。
　・沢山課題があって大変だと思いますが、ただ通るだけの舟形町から印象に残る舟形町になれたらなぁ
　　と思う。
　・買い物できるスーパー、ドラッグストアの要望が多く感じる。実際自分も買い物難民にならないか心
　　配です。検討課題として考えてもらいたいです。専門職大学生もアパートだけ建てて買い物できない
　　と困ると思います。車乗れない方、高齢者に向けてUber対応なども含めて検討してもらいたいです。

モニターさんのご意見にお答えします
Ｑ１．中学生の議会傍聴について、とても良い経験だと思います。継続することで町のことに対する関心
　　　が深まると思います。
　　　将来議員になりたいと思う人がいたら良いですね。
Ａ１．中学生議会傍聴について、皆さんからたくさんのご意見をいただきありがとうございました。
　　　中学校の校長先生からも、今年度もぜひ継続していただきたい旨のお言葉をいただいておりますの
　　　で、議会としても実現に向けて努力してまいります。

◆12月定例会・第３回臨時会概要、質疑応答、採決状況について（３～６ページ）
　・昨年の豪雨災害に対する補正予算で、安心安全な生活ができると思います。
　　温泉周辺の利用されていない建物を是非観光資源や温泉利用者のためにフル活用してください！
　・いろんな意見があって、話し合うことは良いことだと思いました。
　・災害関連対策等の中身がピックアップしてありわかりやすかった。
　　復旧はもちろんですが、予防・対策も必要かと思います。
　・災害関連等は写真だけでなく地図も記載されていると、他地区の人でもわかりやすいと思います。
　・かなり補正予算が掛かるようですが、私達町民も納得して住みやすい町づくりに協力したいと思う。
　・各問題に対し検討だけでなく早期実現にむけてもらいたいと思います。
　・大幅な補正予算となったようですが、町民の安全と基幹産業の安定のためにも早期の災害復旧に期待
　　します。

モニターの声
今回は議会だより201号（1月24日発行）に寄せられた意見や感想を原文のまま掲載
しています。いただいたご意見を十分参考にし、今後の編集に役立てていきます。


